

Farbe für graue Kästen

Eintönig, unscheinbar und manchmal sogar unansehnlich beschmiert – fast in jeder Straße gibt es sie. Genau diesem tristen Einheitsgrau will das Kunstprojekt „Farbe im Quadrat“ mit knalligen Bildern ein Ende bereiten. Dafür haben sich Mannheimer Bürger- und Gewerbevereine, Schulen und das Energieversorgungsunternehmen MVV Energie zusammengetan. Ihr Ziel: die unansehnlichen Dinger in der Innenstadt liebevoll verschönern – und damit neue Farbtupfer in die Quadrate bringen.

Den neuen Anstrich verpassen dabei Künstler aus der Graffiti-Szene und auch Schüler und Schülerinnen. Wie so ein Projekt am Ende aussieht, ist etwa im Quadrat F 6 zu bewundern: Hier hat der Profi Iskren Zahariev, Künstlernamen „Svlech“, ein Traföhäuschen in ein farbgewaltiges Bild mit grünem Papageienvogel verwandelt – eine Anlehnung an die kleinen exotischen Vögel, die mittlerweile die Baumkronen in der Stadt bevölkern. Funkelnde Quadrate spielen dabei auf die Quadratestadt an. Aber auch knallbunte Elefanten oder andere Motive gibt es schon, oder sie sind bereits in Planung. Was wird hier mit viel Leidenschaft und Farbe im Gemeinschaftsprojekt umgestylt? Wie werden diese grauen Kästen, die überall in der Stadt verteilt sind, genannt?